

Au feu les pompiers !

Au mois de juin, nous avons eu la chance de rencontrer les pompiers de Pouzauges sur la cour de récréation. Ils sont venus avec leurs véhicules et leur matériel.

Nous avons pris une photo devant l'ambulance.



Nous sommes montés dans le camion qui sert à éteindre les incendies. Nous avons soulevé une lance à eau. Au milieu du camion, il y a une cuve remplie de 4000 litres d'eau.

Nous sommes allés dans l'ambulance des pompiers. Nous avons vu le brancard, il sert à allonger les blessés. Les pompiers peuvent relever la tête du blessé ou la baisser.



Il nous montre les vêtements de protection qu'ils utilisent pendant les incendies pour les protéger du feu, de la chaleur et de la fumée.



Marina a fait semblant de faire un malaise. Quand il y a un danger, nous devons prévenir un adulte. Le numéro d'urgence est 18.